



教えて！ 市立病院



救急室のイメージ

新市立病院では、24時間365日の救急医療体制を整備します。

三友堂病院・舟山病院・市立病院の3病院で行っている救急輪番制や平日夜間・休日診療所の診療機能の統合など、どのように整備するのか、今回はその質問にお答えします。

〈新病院情報 第4回〉

救急医療体制を整備します！

■問合せ／市立病院総務課企画財務担当 ☎ 22-2450

Q なぜ市立病院が24時間365日の救急医療をするの？

A 市立病院と三友堂病院が隣接して役割を分担し、関係の医療機関と連携しながら救急医療を含む急性期医療に特化するためです。

Q 平日夜間・休日診療所の診療機能はいつから新病院に統合されるの？

A 12月1日(金)からです(新病院開院日の11月1日(水)から1か月後)。

Q 統合すると患者にメリットはあるの？

A 救急医療のワンストップ化が図られます。詳しい検査や入院

が必要になった場合、移動や受診が一度で済み、会計、薬の処方もスムーズになります。

Q 救急輪番制はどうなるの？

A 救急輪番制は廃止します。三友堂病院は9月29日(金)、舟山病院は11月1日(水)の当番をもって終了し、11月2日(木)以降の救急の受入れは市立病院に一本化されます。

9月1日号では、新病院を特集します。
新病院の情報は、市立病院ホームページをご確認ください。



米沢市立病院
ホームページ

目指せ！ 健康長寿 日本一



5月の1か月間、特定のスマートフォンアプリで走行距離や歩数を各自記録し、それを他の参加者とウェブ上で競う本イベントが開催されました。

市としては今年度で3回目の参加で、特にウォーキングの部の参加者が年々増加しています。

ランニングやウォーキングなどの身近な運動を継続することで、健康増進につながります。ぜひこのようなイベントを活用し、運動に取り組んでみてください。

〈第63回〉

さつきラン&ウォーク2023 たくさんのご参加ありがとうございました！

■問合せ／スポーツ課健康スポーツ担当 ☎ 23-6535

参加した市内企業・団体など

当イベントに合わせて、健康経営に積極的に取り組む20の市内企業・団体の皆さんに参加していただきましたので紹介します。

山形大学米沢キャンパス
AGCディスプレイグラス米沢
チュフズードジャパン米沢試験所
米沢商工会議所
SHプレシジョン
スマートライフ
NECパーソナルコンピュータ米沢
マイ・コンピュータ・ソフト
team山形精研
SUMCO米沢工場
米沢電力センター

置賜建設

日本刃物

ミユキ精機

旭平硝子加工株式会社

春日測量設計

エニタイムフィットネス米沢

Aiken

ミライズ公共設計

米沢市役所

※さつきラン&ウォーク2023企業対抗戦エントリー時の団体名を敬称略・順不同で記載しています。

10月にはオクトーバー・ラン&ウォークが開催されます。次のイベントに向けて継続的な運動を行いましょう！

今月の 協力隊日記



●紅花の魅力を伝えたい！

米沢に移住して約1か月が経ちました。紅花プロジェクト専門員として、紅花を活用したさまざまな活動に参加し、紅花の魅力を感じている日々です。子どもたちや地域の皆さんにも紅花の魅力を広めていきたいです。

●紅花料理を作りました

先日、紅花の若菜摘みをして、若菜を使った料理を作りました。若菜ソースのパスタや、若菜入りホットケーキがとても美味しかったです。子どもたちにもおすすめです。



What IS the Tea? Treat's Thoughts on Yonezawa

〈6th Edition〉 Yonezawa Beef Festival Returns!

米沢牛肉まつり



August in Yonezawa. For me, this brings back memories of last year's heavy rain, the temporary closure of part of the Yonesaka Line, and the wave of COVID cases.

This year, however, August will be a cause for celebration. With the Yonezawa Beef Festival returning to its pre-COVID state, city residents will be able to gather once again at the Matsu Riverside and enjoy one of the top classes of beef in the world with their family and friends.

The event organizers hold the event in "sukiyaki" style. Each participant pair or group will receive a sweet hot pot set that includes beef, tofu, and vegetables.

My favorite. This is one occasion you will not want to miss.

(日本語訳)

米沢の昨年の8月といえば、大雨と米坂線の一部不通、そして新型コロナの第7波が思い浮かびます。

一方、最近では新型コロナが5類に移行され、米沢牛肉まつりも通常開催に戻るので、今年の8月はお祝いのように楽しくなるはずです。

まつりは、すき焼きの形で開催されるので、参加者がペアか4人組で牛肉、豆腐、野菜が入っているセットを買って、松川河川敷で家族や大切な人と鍋を囲んで楽しむことができます。

世界最高級の牛肉を味わう体験として、実際に行ってみないと分からぬ雰囲気があると思います。

よねざわ 文化財散歩

〈第15回 中編〉

おのみなみいせきしゅつどもくせいひんるい 大南遺跡出土木製品類

■問合せ／社会教育文化課文化財担当 ☎ 22-5111

大南遺跡から出土した室町～戦国時代の木製品類で、出土量が最も多いものは漆器の椀です。内外両面に黒漆を重ねて塗ったシンプルなもの、さらにその上から赤漆で様々な絵柄を描いたものの2種類が出土しています。絵柄には草花や千鳥、縁起が良い動物とされる鶴や亀などが描かれています。このような椀は、普段使いではなくお祝いの席などで使われたものかもしれません。

椀の中には、側面に穴があけられているものが出土しています（写真参照）。穴は対となるように2か所あり、ここに棒を通して水汲みに使う柄杓として再利用したと



赤漆で鶴や亀が描かれた漆器の椀
棒を通した四角い穴があいています

考えられます。何らかの理由で本来の用途として使えなくなったと思われますが、ものを大切にするエコな姿は今も昔の人も変わらないことを教えてくれます。

椀ほど多くはありませんが、漆器の皿も出土しています。椀と同じく黒漆塗りのみのものと赤漆で絵柄を描いたものの他に、漆を塗らない白木地のものが出土しています。

類似した椀や皿は他の遺跡からも出土しており、大南遺跡に屋敷を構えた人物は、商品として各地を流通していたものを入手したと考えられます。